



16/09/2016

VISITA AL DIARIO MONTAÑES DE UN GRUPO DE ASCASAM COLINDRES



El viernes 2 de septiembre, un grupo de personas usuarias del CRPS de ASCASAM Colindres y del Programa de Promoción de la Autonomía Personal, visitaron las instalaciones del Diario Montañés.

El numeroso grupo, acompañado de dos profesionales, visitó distintas áreas de las nuevas instalaciones; comenzamos en la sala de prensa, desde la que el periodista Javier Rodríguez explicó didácticamente el origen de la comunicación y su evolución, así como la historia del propio Diario desde su nacimiento. Posteriormente pasamos a la sala de redacción, donde saludamos al subdirector y demás trabajadores, y finalmente terminamos con la exposición de las primeras máquinas rotativas y el Archivo de todos los números de este periódico, fundado en 1908.